

Sprottenhausener Nachrichten

Dienstag, 22.07.2014

Die Bäckerei streikt.

Sie wartet seit Samstag auf einen Ventilator. Bei einer Demonstration durch ganz Sprottenhausen erregten sie viel Aufmerksamkeit, indem sie auf Topfdeckeln und Tablettstrolchen trommelten. Wir haben eine Umfrage gemacht und das sind die Ergebnisse:

Zwei Bürger Sprottenhausens finden die Demonstration O.K., drei finden die Idee gut.

Lediglich die Chill-Out-Lounge findet den Streik dumm und unnötig.

Elisa (14)



Vermisst ihr uns?

Dinge aus dem Fundbüro

- Ein Geldbeutel mit Sprotten Sprotten
- Der Gestiefelte Kater Spielzeug
- Ein goldener Ohrring
- Ein lilaner Haarreif
- Ein roter Kapuzenpullover

Wetter für heute:

25°C in Mittel-, Hoch- und Niedersprottenhausen
0% Regenwahrscheinlichkeit
Bis zu 22 km/h Wind



Wetter für morgen:

23°C in Mittel-, hoch- und Niedersprottenhausen
0% Regenwahrscheinlichkeit
Bis zu 22 km/h Wind

Die gerechten Lehrer und die glücklichen Schüler



Das Geburtstagskind

Luk findet es toll dass 149 Kinder von Sprottenhausen heute Morgen für ihn gesungen haben. Er findet es gut seinen neunten Geburtstag in Sprottenhausen zu verbringen und arbeitet heute in der Tischlerei.

Wahlergebnisse

Stimmen insgesamt: 96
Sophie: 9
Jeremy: 9
Sarah: 29
Lorenzo: 23
Philin: 15
Joscha: 13
Unültig: 2

Lorenzo ist Stadtrat für Soziales und kümmert sich um die Polizei und die Bürgersprechstunde. Außerdem richtet er einen Wunschbaum ein. Joscha ist Stadtrat für Stadtplanung. Wenn ihr einen Stand aufbauen wollt, müsst ihr mit ihm absprechen, wo. Sophie ist für Kultur zuständig und sorgt für die Auftritte. Philin kümmert sich um die Wirtschaft in Sprottenhausen und um unser Geld.

Witze

Ein Vertreter klingelt an die Tür. Fritzchen öffnet, im Mund eine dicke Zigarre und in der Hand ein Glas Whiskey. Der Vertreter fragt: „Sind deine Eltern da?“
Antwortet Fritzchen: „Sieht das etwa so aus?“

„Papa, wo liegt Hawaii?“
„Ich hab dir schon hundertmal gesagt, dass du besser auf deinen Kram aufpassen sollst!“

„In der Schule haben wir heute Sprengstoff hergestellt.“
„Und was macht ihr morgen in der Schule?“
„Welche Schule?“

Sprotenhausener Nachrichten

Dienstag, 22.07.2014

Arbeiten muss Spaß machen

Sebastian 12 Jahre alt ist arbeitslos, da er keinen Job gefunden hat der ihm gefällt.

Sein Motto: **Arbeiten muss Spaß machen!**



Ein bisschen Griechisch

Hallo jássu
Tschüß jássu
Bitte parakaló
Danke efcharistó

10 = théka
9 = enjiá
8 = ochtó
7 = eftá
6 = éksi
5 = pénde
4 = téssera
3 = tría
2 = thío
1 = éna

Interview mit Vango



Was sind die Unterschiede zwischen Deutschland und Griechenland?

In Griechenland ist es wärmer, dadurch geht alles langsamer. Es ist trockener und es findet mehr draußen statt. Es ist alles chaotischer. Und die Landschaft ist bergiger.

Was haben Deutsche und Griechen gemeinsam?

In beiden Ländern ist die Familie sehr wichtig.

Was ist typisch für Griechenland?

Die Strände, der Schafskäse und der weitverbreitete Olivenanbau.

Was ist Griechenlands Nationalgericht?

Gefüllte Weinblätter (Dolmadakia) und gefüllte Auberginen (Papatsakia).

Rezept aus der Apotheke

Rosenöl Zutaten:
Rosenblütenblätter,
Sonnenblumenöl, Glas, Sonne, Sieb

Zubereitung: Man nimmt ein Glas und füllt es mit Rosenblütenblättern auf

Dann kippt man das Öl in das Glas hinein, schraubt es zu und schüttelt es. Dann stellt man das Glas in die Sonne. Ab und zu schütteln. Bis zu 3 Tage in der Sonne stehen lassen, dann absieben.

Super Angebote im Postamt!

3 Postkarten Für 2 Sproten
1 Postkarte Für 1 Sprotte

Werft Briefe bitte in den Postkasten!



Griechisches Sprichwort

„Wer Freunde hat, braucht keine Reichtümer“

Όποιος έχει φίλους δεν χρειάζεται τα πλούτη. Όποιος échi filus den chriásete ta plúti.

Die bunten Küche



Umfragen:

Wie fandet ihr das Essen heute?

Wir haben 100 Leute gefragt.

Gut: 37

Mittel: 38

Schlecht: 25

